
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia vería con agrado que el

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la

posibilidad de gestionar ante el Poder Ejecutivo de la Nación la provisión de

insumos  y  la  puesta  en  marcha  del  Sistema  de  Importaciones  de  la

República Argentina para el sector productivo.

Sergio J. Basile
Diputado Provincial

Maximiliano Pullaro
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La  iniciativa  es  impulsada  por  el  abogado  radical  y

Diputado Nacional  Juan Martín,  quien  solicita  a  través  de  un pedido  de

informe hacia el ministro de Economía, convencido de que es preocupante

la situación que atraviesa el sector productivo ante la falta de insumos y la

puesta en marcha del SIRA.

En recorrido por los parques industriales de la provincia de

Santa  Fe,  hemos  podido  conocer  de  primera  mano  la  dificultad  que

atraviesan quienes requieren insumos químicos. Entre otros, cabe destacar:

agua  oxigenada,  cloruro  de  calcio,  ácido  fosfórico.  Situación  análoga

atraviesan todas las cadenas de valor que requieren neumáticos para las

maquinarias, la industria vitivinícola, la industria láctea, la cadena de valor

agroindustrial  que padece la falta de fertilizantes,  por  sólo citar algunos

ejemplos gráficos.

La falta de insumos genera un impacto negativo para la

economía, precisamente con estancamiento y recesión, y agrega problemas

a los que ya venimos atravesando. A su vez, escala la inflación, porque las

industrias, las empresas siguen afrontando los costos fijos, para producir

menos, porque no cuentan con los insumos. Termina siendo un tiro en el

pie.

Por  ello  es  que  resulta  imperioso  conocer  en  forma

detallada  y  precisa  la  situación  actual  y  toda  aquella  información  que

resultare  de  interés  en  pos  de  avanzar  en  una  solución  urgente.  Y  en

consecuencia, qué medidas concretas van a implementarse en el corto plazo

para resolver  ésta  situación de  miles  de empresas que hacen las  cosas

como se les indica, quieren producir, y no pueden.

Por lo expuesto, solicitamos a nuestros pares el apoyo para

aprobar el presente proyecto de comunicación.
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